
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Enel, solicitando-lhe
providências no sentido de reinstalar o
separador de fios de alta tensão, bem
como podar a árvore existente na Rua
Tomás Antônio Gonzaga, em frente ao nº
332, no Jardim Utinga.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto Plenário na forma regimental, seja expedido ofício à
Enel, solicitando-lhe providências no sentido de reinstalar o separador de fios de alta tensão,
bem como podar a árvore existente na Rua Tomás Antônio Gonzaga, em frente ao nº 332,
no Jardim Utinga.
 
 
 
Justificamos nosso pedido, pois, moradores relatam que, após a perda desse separador de
fios, durante as fortes chuvas e ventos, tão comuns nessa época do ano, os fios se tocam e
provocam faíscas, deixando todos temerosos de que algo pior possa acontecer.
 
 
 
Podemos observar nas fotos a seguir, parte dos problemas que deram causa a essa
solicitação.
 
 
 1) Danillo Sene - Diretor de Relações Institucionais Enel
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de março de 2022.

 
 
 

Ver. Marcio Colombo 
VEREADOR 
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